

Frauenfrühstück

14. September 2017

Eine Gruppe im Arbeitskreis Asyl, deren Arbeit unschätzbar wertvoll ist, ist die *Eyvallah*-Gruppe, die hauptsächlich aus türkischen und türkischstämmigen Ehrenamtlichen besteht. *Eyvallah* ist im Türkischen ein Ausdruck des Dankes oder der Zustimmung. Die Gruppe organisiert Alltagshilfe zum Beispiel bei Arztbesuchen sowie diverse Freizeitaktivitäten und auch die Feiern und Zusammenkünfte zu den muslimischen Festtagen.

Seit einigen Monaten bietet sie auch ein regelmäßiges Frauenfrühstück an. Zu diesem Frühstück kommen mittlerweile viele Frauen gerne, um sich auszutauschen und Kontakte zu knüpfen. Hier ergibt sich auch eine zusätzliche Gelegenheit, die deutsche Sprache zu üben, die aufgrund der unterschiedlichen Herkunft der Teilnehmerinnen gemeinsames Kommunikationsmittel ist. Ein weiteres Integrationsangebot, das sehr gut angenommen wird.

